

Fecha: 11-12-2022
 Medio: El Mercurio
 Supl.: El Mercurio - Cuerpo A
 Tipo: Social
 Título: Femsa Salud inauguró uno de los centros de distribución más modernos de Latinoamérica

Pág. : 17
 Cm2: 679,0
 VPE: \$ 8.919.431

Tiraje: 126.654
 Lectoría: 320.543
 Favorabilidad: Positiva

Femsa Salud inauguró uno de los centros de distribución más modernos de Latinoamérica



Pablo Hervías, gerente general de Intercarry; Roberto Campa, director de Asuntos corporativos de Femsa; Alicia Bárcena, embajadora de México en Chile; Mario Marcel, ministro de hacienda; Christopher White, alcalde de San Bernardo; Daniel Belaúnde, director de Femsa Salud, y Alejandro Callejas, operario de Intercarry.



Sergio Sapaj, director de Negocios Chile; Sergio Rojas, director legal y Asuntos Corporativos, ambos de Femsa Salud; Miguel Celedón, presidente ejecutivo de Corporación GPF de Ecuador Femsa Salud, y Roberto Campa, director de Asuntos Corporativos de Femsa.



Gustavo Pardo, director regional de Tecnología; Sergio Sapaj, director de Negocios Chile; Katerina Castro, directora regional de Clientes, y Gabriel González, director regional de Negocios Digitales, todos de Femsa Salud.



Theonesto Campos, director de Campos de Chile; Pablo Hervías, gerente general de Intercarry; Matías Rodríguez-Peña, director regional de Belleza y Cuidado Personal de Femsa Salud, y Rodrigo Núñez, gerente comercial de Campos de Chile.

Femsa Salud e Intercarry inauguraron el pasado 5 de diciembre el centro de distribución de medicamentos, insumos médicos, productos de bienestar y belleza, el de mayor tamaño de Chile en la actualidad, que permitirá despachar 50 millones de fármacos al año a más de tres mil puntos en 332 comunas del país.

Durante la ceremonia, se explicó que la nueva instalación, cuya inversión total alcanzó los US\$70 millones de dólares, inició sus operaciones en concordancia para avanzar en uno de los principales objetivos de la compañía: "aportar a un mayor acceso a medicamentos con un abastecimiento de alto estándar, de calidad, seguro y oportuno".

La actividad contó con la asistencia de 250 invitados, entre ellos, autoridades públicas, parlamentarios, dirigentes gremiales, proveedores, clientes, ejecutivos y colaboradores.

Bernardo Morelos-Zaragoza, presidente de Cámara de Integración Chileno Mexicana, CICMEX, y Alicia Bárcena, embajadora de México en Chile



Daniel Belaúnde, director general de Femsa Salud; Priscila Calderón, auxiliar de Bodega de Intercarry; Mario Marcel, ministro de Hacienda, y Alejandro Callejas, operario de Intercarry.



María Teresa Vial, presidenta de la Cámara de Comercio de Santiago, y Juan Luis Castro, senador de la República.



Mario Anich, de Farmacias Anich; Pamela Alvarado, gerente de Negocios Distribución Retail de Femsa Salud; Abelardo García, gerente comercial de Farma de Femsa Salud, y Roberto Stier, de Farmacias Plaza.



Ricardo Valdivia, director comercial regional de Femsa Salud; Francisco Dezerega, subgerente de Venta de Laboratorios Baqó; Víctor Aravena, CEO de Pharmaris Chile; Sergio Mery, gerente de Laboratorio ITF-Labomedmed, y Claudio Castro, country manager Chile de Laboratorio ITF-Labomed.



El nuevo centro de distribución permitirá despachar 50 millones de fármacos al año a más de tres mil puntos en 332 comunas del país.